

Betriebshandbuch für ROTAX 912 F

Operator's Manual for ROTAX 912 F

Gegenstand

Betriebshandbuch für ROTAX 912 F — Revision Nr. 1, 26. Juli 1996 und Revision Nr. 2, 23. Jänner 1997.

Betreff

Alle bisher gebauten Motoren der Type **912 F (Serie)**

Anlaß

Aufgrund unserer Erfahrungen wurde bei Motortype 912 F umfassende Handbuchänderungen vorgenommen.

Revision 1:

— Kapitel neu geordnet und Index neu aufgenommen.

Revision 2:

— Abgastemperatur bei den Betriebsgrenzen aufgenommen und

— tägliche Kontrolle eingeführt,

Fristen

Die Handbuch-Revision Nr. 1 vom 26. Juli 1996 und Revision Nr. 2 vom 23. Jänner 1997 ist mit Datum der Genehmigung wirksam und unverzüglich in das Handbuch einzuarbeiten.

Abhilfe

Neues Handbuch mit der eingearbeiteten Revision Nr. 1 und 2 beim autorisierten ROTAX-Vertriebspartner anfordern.

Durchführung

Die Maßnahme ist vom Hersteller oder von Personen, mit entsprechender Luftfahrtbehördlicher Berechtigung durchzuführen und zu bescheinigen.

Genehmigung

Der technische Inhalt dieser Technischen Mitteilung wurde von ACG genehmigt am 17.12.1997.

Subject

Operator's Manual for ROTAX 912 F, revision no. 1, 26th July 1996 and revision no. 2, 23. January 1997.

Engines affected

All engines of type **912 F (series)**, since begin of serial production.

Reason

Based on experience, comprehensive revision of Operator's Manual 912 F was carried out.

Revision 1:

— New listing in chapters and index added.

Revision 2:

— Exhaust gas temperature added to limits of operation and

— daily check introduced.

Compliance

Revision no. 1, 26th July 1996 and revision no. 2, 23. January 1997 to be incorporated in the Manual without delay and will be effective with date of approval.

Remedy

New Manual with incorporated revision No. 1 and no. 2. is available at authorized ROTAX distributors.

Accomplishment

The necessary measures have to be taken and confirmed by the engine producer or by entitled persons from the Aviation Authorities.

Approval

The technical content of this Technical Bulletin has been approved by ACG on 17.12.1997.

**Vorgeschrieben
mandatory**

**AUFGEHOBEN (ersetzt durch Betriebshandbuch 912 Serie letztgültige Ausgabe)
CANCELLED (superseded by Operator's Manual 912 Series latest edition)**

Gunskirchen, 1997 12 16